



A. Heri Iswanto adalah Associate Professor pada Program Studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu Kesehatan, UPN Veteran Jakarta. Beliau lulusan Doktor (S3) dengan Konsentrasi Manajemen Pembangunan Berkelanjutan di Trisakti International Business School yang berafiliasi dengan Colorado State University – Fort Collin, USA. Berhasil menyelesaikan Sarjana (S1) & Magister (S2) dibidang Administrasi Rumah Sakit, Universitas Indonesia. Saat ini beliau sebagai dosen tetap UPNV JAKARTA, selain itu menjadi dosen tamu di beberapa PTN dan PTS seperti: UI, UPNV JATIM, UPNV JOGJA, UIN JAKARTA, UNAND PADANG, UAD BUKIT TINGGI, UIKA BOGOR, UEU JAKARTA, UKRIDA JAKARTA, UHAMKA. Beliau pernah menjadi Sekretaris Senat Universitas, Pejabat Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan (FIKES), Wakil Dekan Bidang Akademik Fikes, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama Fikes. Beliau juga pernah menjadi Direksi di beberapa rumah sakit, diantaranya; Prikasih, Aminah, Bina Sehat Mandiri, Lestari, Kemang Medical Care, Budhi Jaya dan Ali Sibroh Malisi. Menjadi konsultan di beberapa rumah sakit seperti: Efarina Etaham, Zahirah, Aulia, Bhineka Bhakti Husada, Ihsan Medical Centre, Ashobirin, UIN Syarif Hidayatullah, Santo Boromeus, RK Charitas, Grand Family, dan Family. Beliau sering menjadi pembicara pada lingkup Nasional maupun Internasional, seperti; Amerika (USA), Taiwan (ROC), IR Iran, Pakistan, Thailand, Malaysia, Singapore, Japan, China (RRC), Philipina, Sri Langka, India dan Vietnam.

Karier penelitian beliau bermula sejak tahun 2001 menjadi peneliti di Pusat Penelitian Kesehatan Universitas Indonesia (PPK-UI). Beliau juga pernah menjadi peneliti di The Population Council Indonesia, UNICEF dan WHO. Sejak 2017, ia juga menjadi reviewer jurnal nasional dan internasional seperti; British Medical Journal (BMJ) Global Health, International Journal of Lean Six Sigma, Emerald, Jurnal Kesehatan Masyarakat Nasional FKM-UI (National Public Health Journal), dan lain-lain.

Beliau 2 kali menerima dari RISTEK-BRIN, tahun 2017 tentang kesehatan tradisional dan tahun 2019 tentang teknologi kesehatan. Tahun 2021 beliau mendapat hibah internasional dari Jepang untuk riset mengenai Innovation Management System – Standar ISO 5600 pada UMKM di Indonesia dari Asian Productivity Organization (APO), organisasi dibawah United Nation (PBB), sebuah Lembaga intergovernmental organization yang fokus pada sustainable socio-economic development di Asia dan Pasifik.